



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



22/07/2022

LEGISLATIVO

El tema del TEMEC llegó a la Comisión Permanente, donde las bancadas se enfrentaron

Este tema llegó a la Comisión Permanente del Congreso, en donde, como era de esperarse; se dio otro enfrentamiento. Las bancadas de oposición manifestaron su preocupación desde la tribuna. Legisladores del PT y del Partido Encuentro Solidario acusaron a la oposición de alarmistas. Reginaldo Sandoval: “Lo que está planteando actualmente el gobierno de Estados Unidos sobre el tema de la energía, debemos de decir que, en el TEMEC, nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador, tuvo el tino de que el tema energético quedara reservado”.

<https://drive.google.com/file/d/1FLEjMsomEB-VrIN9mH-elbjol19zCuTz/view>